
令和３年度 
 

市民と議会をつなぐ意見交換会 

「高校生との意見交換会」 

報 告 書 
 

    開 催 日 令和 3年 10月 23日（土） 

   開 催 会 場 三原市役所 7階 議事堂 委員会室 

 

 

【 開催内容 】 

第１部 高校生議会 

（三原青年会議所主催） 

 

 

第２部 高校生との意見交換会 

     （三原市議会主催）  

  

１班 厚生文教委員 

総務財務委員 

 

２班 経済建設委員 

総務財務委員 

  

 

       6階 601・602会議室 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広島県立総合技術高等学校 

「子育て」をしたい街について 

 

広島県立三原東高等学校 

「三原市を『行きたい』町にするには」について 

 

 

三 原 市 議 会 

Administrator
テキストボックス



開催日時

開催場所 参加人数

まとめ

班・担当委員 １班　厚生文教委員，総務財務委員 学校名 広島県立総合技術高等学校

  高校生との意見交換会　報告書
令和３年１０月２３日 (土) １２時４５分　～　１４時１５分

三原市役所 ６階 601・602会議室 議員１０名，高校生６名

　テーマ　「子育て」をしたい街について

意見交換

議員からの意見・助言・質問など 参加した高校生の意見など

子育てしやすい街に必要な要素のアン
ケート結果では，公園などの遊び場があ
る，保育施設が多い，子どもの医療費が
安い等の順でしたが，その他17％はどん
な意見がありましたか。

娯楽施設が欲しいなどの意見がありました。

三原市の多くの公園でボール遊びをして
はいけないという調査結果になっていま
すが，現地の確認をしてみましたか。

・三原東高等学校の隣の公園は現地の確認を
しました。
・総合技術高校は，水曜日は部活が休みに
なっているので，防球ネットなど設備の整っ
ている学校のグラウンドを開放したら良いと
思います。

子どもが遊ぶ所を公園と限定するのでは
なく，自然に目をむけてみてはどうです
か。小学生の子ども達に山や川で遊んで
もらう行事を企画実行していますが，先
生を含めてとても楽しそうにしていま
す。

三原市への要望が何かありますか。 ・スターバックスや世間でニュースになって
いるような新しい店が欲しいです。
・運動ができる「ラウンドワン」が欲しいで
す。
・映画館があるといいです。
・JRの便数を増やして欲しいです。
・歩道を整備して安全にしてほしいです。
・駅や空港で市外の人にPRすることも大切で
すが，市内の人に三原のイベントや情報を届
けることも必要です。

高校生との意見交換で，若い世代の色々な声を聞くことができました。要望も含めて
議会としてしっかりと受け止めて，今後の政策提案などに反映したいと思います。

山や川で遊ぶのは楽しいと思いますが，暮ら
している近くの川（和久原川）は，普段は水
が流れておらず，雨が降れば氾濫する川なの
でその機会が少ないです。山も安全でないと
行きにくいです。小学生の時，地元のボラン
ティアの方が山のイベントを開催してくれ
て，参加した時はとても楽しかった思い出が
あります。

街の環境や市の施策も重要ですが，近所
の人付き合いなどの様子はどうですか。

暮らしている東広島市八本松町は，近所の方
が普段から挨拶や声かけをしてくれるので，
顔の見える付き合いができていると思いま
す。人との関わりも重要だと感じます。

参加している高校生６名の内，４名は市
外から通学しているようですが，三原市
の印象はどうですか。

・駅周辺が賑やかで，神明市ややっさ祭りな
どの大きな祭りの際は盛り上がっています
が，祭り以外の時は寂しいと感じています。
・尾道市と比較して，三原市は楽しい場所が
多いと感じます。

進学や就職をどの地域で考えています
か。

全員が県内で考えています。



開催日時

開催場所 参加人数

班・担当委員 ２班　経済建設委員，総務財務委員 学校名 広島県立三原東高等学校

  高校生との意見交換会　報告書
令和３年１０月２３日 (土) １２時４５分　～　１４時１５分

三原市役所　７階　委員会室 議員１１名，高校生５名

三原市のホームページを見たことがあり
ますか。それは常時ですか，時々です
か。

時々見ています。

三原の歴史についてどう思いますか。 ・三原の歴史と言えば，浮城を思いつきま
す。
・城跡や小早川隆景について，興味があり，
調べたこともあります。
・三原の歴史をあまり知らないです。

まとめ

・今回の意見交換会では，テーマについて議員から色々と問いかける形とし，高校生
から率直な意見が出やすいように配慮しました。
・結果は上記の通りで，情報収集については，ＳＮＳよりもマスメディアの影響が大
きいこと，三原市の歴史については，認知度に濃淡があることが把握できました。
また，三原市は休日に遊ぶ場所が少なく，三原市に帰りたい（行きたい）きっかけと
して，映画館などの娯楽施設，飲食店や公園などの休憩できる場所を求める声が多く
あることも把握できました。
・更に，高校生からは，①三原市がＰＲしていることは何ですか。②私たち高校生が
今できることは何ですか。③作る観光については，どう思いますか。と３点の質問が
ありました。議員からは，①地域資源を活かした観光地としてのブランドづくりと着
地型観光の振興，及び地元産果物や加工品の販売による誘客を図り，地域の活性化と
交流人口の拡大を目指しているところで，これまでの単なる三原の観光地の紹介に留
まらず，体験を取り入れた新たな観光コンテンツを商品化しようとしています。②ま
ずは自分達の住んでいる三原に興味を持ち，関心を持って頂きたい。そして高校生の
みなさんも，三原のまちづくりに積極的に参加をお願い致します。③観光地を作るに
は多額の投資が必要になるため，非常に困難ではありますが，一つの案としては良い
と思います。と助言をし，活発な意見交換を行うことができました。

　テーマ　「三原市を『行きたい』町にするには」について

意見交換

議員からの意見・助言・質問など 参加した高校生の意見など

知りたい情報は何で収集していますか。 主にテレビで情報収集をしています。
具体的には，テレビ番組を見て，気になるこ
とはスマートフォンで調べています。

今回のテーマについて，どのような議論
をしましたか。

・全員で話し合いました。
・三原市にはどのようなものがあるのか，見
たことや行ったことがある場所，人から聞い
たことがある場所をそれぞれ選定し，議論し
ました。

これから皆さんは大学への進学や就職で
三原市を離れることがあると思います
が，どうすれば三原へ帰りたい（行きた
い）と思いますか。

・次のような施設があれば帰ってこようと思
います。
①映画館などの娯楽施設
②アニメイト
③スターバックス
④三原のいい景色が見られる場所
⑤小休憩できる場所
・祭りやボランティア活動など行事の情報を
知ることができれば帰って参加したいです。
・安心できる場所や道など，住みやすさを求
めます。



 

意見交換会班編成一覧 

 

 

 

 

班 

学校名 

１班 

総合技術高校 

６名 

２班 

三原東高校 

５名 

委員会名 
厚生文教 ６名 

総務財務 ４名 

経済建設 ７名 

総務財務 ４名 

会 場 名 601・602会議室 委員会室 

座  長 杉谷 辰次 田中 裕規 

記  録 住田  誠 岡田 直己 

発 表 者 寺田 元子 梅本 秀明 

委  員 角広  寛 児玉 敬三 

委  員 高原 伸一 岡  富雄 

委  員 宮垣 秀正 德重 政時 

委  員 中迫 勇三 岡本 純祥 

委  員 萩 由美子 村上 真以 

委  員 新元  昭 正田 洋一 

委  員 仁ノ岡範之 伊藤 勝也 

委  員  分野 達見 




